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　【質疑等】

　イベントや催し物の周知の仕方は、市で何かSNSを使った周知をしているか。

イベントの周知は広報でしか見たことがない。紙媒体やHPのアクセスだと、

12月から市のラインも始まっており、ラインは登録された方はプッシュ型配信に

今見ていたら、けっこう充実していたので、すぐに知ってもらえたら良いと

思った。もし可能であれば、検討してもらえればと思う。

なっていて、プッシュ型の配信になっている。

　メール配信サービスについては、エックスとフェイスブックは連動配信に

私は文化振興公社の管理施設がやっているSNSを見ている。北公民館の

見にいかないと見られない。それに対して、例えば文化振興公社は

インスタグラムを使っている。インスタグラムは登録さえしていれば、

プッシュ型で通知が送れるようになっている。市民からしても、情報に、より触れ

やすくなる。実際デジタルきたe公民館をこの場で初めて知った。

1．開    会   　 　(司会進行:生涯学習課）  

2．委員長あいさつ

　　＊資料1-1、1-2、1-3、2-1、2-2を説明。

　　　青少年課

(1)令和6年度事業中間報告について

4. 議事（議長：委員長）

（資料1-1、1-2、1-3、2-1、2-2参照）

　　　生涯学習課

　　　生涯学習課北公民館

3．教育長あいさつ

　傍 聴 人 状 況 　　0名

　　令和6年度　第2回社会教育委員会　会議録

　　令和7年1月21日（火)　午後1時30分～

　　三郷市役所　7階　農業委員会議室

　　委員10名中10名　事務局11名

　（１）令和6年度事業中間報告について

  （２）その他
主な議題

　　令和6年度　第2回社会教育委員会

なっている。セグメント分けができているので、例えば子育てとか

届かないので、セグメントの設定をすると市からの情報がプッシュ型で届く。

イベントなどの分類を選択していただきたい。登録されているだけだと、

ぜひみなさん、ラインのご登録をよろしくお願いできればと思う。
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委員

事務局

委員

委員

委員

事務局

5．閉会（副委員長）

                                                            以上

便利なのかなと思う。

いる。セグメントの設定を必ずしていただいて、登録していただけると助かる。

いってしまうことに戸惑いを感じて、なかなか参加しにくいと思ってしまった。

いろいろな市民向けの講座を発信していただいて大変楽しく拝見させていただい

教えていただいた。そこまでは理解できたが、そこから先が難しい。

デジタルについて、私達はどうやって知っていけば良いのか戸惑っている。

とりこぼさないようにぜひお願いしたいと思う。

お誘いから情報を知り参加している。デジタル化がどんどん進んで

話を登校の際にお話してくれ、保護者の方からもいい体験ができたという嬉しい

ている。

公民館に行って、ライン登録をすると情報が入るので、登録したらどうかと

私の場合催し物は、掲示板や、駅、公共施設のチラシを見たり

　私の世代の情報の取り入れ方は、紙媒体かホームページ以外は難しいかと思う。

　ラインだと気に掛ける人が増えると思う。そこを活用していけば

　例えば重要な災害情報等は届くが、イベント情報は届かない設定になって

情報を共有しながら、いい雰囲気の中、入学前に少し顔合わせや会話ができた

　メール配信の中に生涯学習課さんの北公民館の楽しそうな講座のご案内があり、

昨年度いくつか参加させていただいた。日程が合わずに参加できなかったが、

体験をさせていただき大変ありがたい。

お声も聞くことができた。なかなか学校に通うことが難しい中で、いろいろな

　いろいろな事業で子ども達や保護者がお世話になっている。

その１つが青少年課で行っている「親の学習推進事業」で、本校でも先日、

就学時健康診断があり保護者向けに親の学習を行っていただいた。

ママ友はそれぞれの地域でいらっしゃると思うが、学校で集まった際に

なかなか友達がいらっしゃらない方もいると思う。初めて集まった場で

のは大変ありがたい。

　また、同じく青少年課さんの「集まれみさとの子」の事業でプログラミング

教室や陶芸教室というのがある。その対象教室になっている適応指導教室に

通っているお子さんが本校にもおり、そのお子さんが陶芸教室で作った作品の

最初に説明があった広報のデジタル化は、年齢的な情報の格差を感じた。

公民館で教えていただく形での参加になるのかまだ分からないが、

　人権啓発講演会（1月31日）について

(2)その他

私は紙や実際の写真を拝見することで、参加してみたいと思う。

今後詳しくデジタルについて知りたい方は、積極的にデジタル勉強会や

　東部地区社会教育関係委員・職員研修会（1月29日）について

まだまだ目や耳から入る情報発信を続けてほしい。

　登録だけだと情報が届かないのか。
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